

にしかわしせつちょう
西川施設長より

せわ
「お世話になりました」



ケアセンター栄町に着任して5年半が過ぎていきました。胆振東部地震がありました。新型コロナウィルスが発生しました。終息の気配はなく、今後は「ウイズコロナ」での生活になるかもしれない。普段の生活がどんなだったか忘れてしまいそうです。徐々に生活の様子が回復する事を願いながら、皆で笑顔になれる日が来るよう頑張っていきましょう。

にしかわ 昌慶

今年もカルチャーナイト2021に参加しました

カルチャーナイトとは、公共施設や文化施設等の夜間開放、市民参加のイベントを開催し、地域文化を楽しむ官民一体となった札幌市のイベントです。

ケアセンター栄町では平成23年度より毎年エントリーし、講演会や施設設備の見学体験会（福祉車両や車イス浴槽等）を実施してきました。

昨年度よりコロナ禍のためオンラインでの参加となりましたが、今年は法人で取り組んでいる「タクティール@ケア」の紹介やセンター各部署の紹介動画を作成し、令和3年7月16日～20日まで期間限定のユーチューブ配信による参加となりました。

カルチャーナイト事務局によると、「当センターの視聴回数は278回と他団体より多く、好評だった」との報告を受けることができました。

来年度は以前のように多くの皆さんに直接お越しいただくことができるよう、引き続き新型コロナ感染予防に努めていきたいと思います。

新規職員

	大橋 美津子
	磯辺 真
	秋元 香理
	山の手から栄町へ

異動職員

	西川 昌慶
	せれなから栄町へ
	介護支援専門員

退職職員

	桃華 孝人
	介護員

へんしゅうこうき 編集後記



ひと雨ごとに気温が下がる秋の到来を感じる季節となって参りました。世間では新型コロナウィルスの流行も少しずつ収まり、希望の光が見えてきました。当たり前の日常を取り戻す為、沢山の我慢や制限をしてきました。最後まで油断できませんが、気を抜かず、手を取り合って、共に頑張りましょう！！

機関紙編集委員会

さかえ Vol.56

発行日 令和3年11月13日

発行・編集
社会福祉法人 慎心会
ケアセンター栄町 機関紙編集委員会

〒007-0847
札幌市東区北47条東17丁目1番1号
Tel. 011-789-1152 Fax. 011-789-1278



しゃかいふくしほうじん
社会福祉法人 慎心会

かい 1階 テイサービス



テイサービスでは、毎月お菓子作りを行っています。どなたでも自由に参加できます。毎月、様々な種類のお菓子を作り、作ったお菓子はご自宅へ持ち帰り、召し上がっていただきます。ご家族の方との会話のきっかけにもなり、「今日はクッキーを作ったの！」」「上手に焼けたよ！」等と、とても楽しそうに話してくれました。少しでも興味があればお気軽にお声掛けください♪

せいかつかいこ 生活介護

でまえ 出前レク ♪



生活介護では、新型コロナウイルスの拡大により、外出を控えているため、ファミリーレストランでの出前レクを行いました。参加された利用者の皆さんは、笑顔で食事を召し上がっていました。利用者の皆さんに喜んで頂けるような企画をたくさん考えていきたいと思っています♪



かい 2階 地域密着型介護老人福祉施設



2階では9月26日に敬老会を開催いたしました。各ユニットで食事会を行い豪華なお食事を皆様で楽しみました。食事の後には長寿のお祝いの方にささやかではありますが、プレゼントをお渡しあるいをさせていただきました。皆様大いに喜ばれておりました。

かい 3階 エンジョイプラン「ピアガーデン」



8月のエンジョイプランで「ピアガーデン」を開催しました。昨年に続き、利用者の皆さんから好評であった「ピアガーデン」。今年も天候に恵まれ開催する事が出来ました。感染予防の為、中々、屋外の空気を吸う事ができない利用者の皆さんか待ち望んでいた企画でした。「やっぱり外出すると気持ちが晴れるわ」「外の空気は最高だ」等とたいへん満足されたお返事を聞く事が出来ました。コロナが終息したら、皆さんはどこへ行きたいですか？